



\*Remise immédiate en caisse sur les produits signalés en rayon. Aux dates en vigueur du 25/06 au 29/07/14. Dans la limite des stocks.

Actualités > Grand Sud > Tarn

# Henri-Dominique Lacordaire dans la Maison des Illustres



Article exclusif  
réservé aux abonnés

VOIR L'OFFRE DIGITAL

Votre crédit de bienvenue en cours : 2 articles

Publié le 29/06/2014 à 03:49

## Sorèze (81)



Josiane Chevalier, Préfète du Tarn, Laurent Roturier, Directeur Régional des Affaires Culturelles de Midi-Pyrénées et Albert Mamy, maire de Sorèze, ont dévoilé la plaque « Maison des Illustres ».

Il y a quelques jours, le Syndicat Mixte de l'Abbaye-Ecole de Sorèze a dévoilé sa plaque «Maison des Illustres», en présence de Josiane Chevalier, préfète du Tarn et Laurent Roturier, Directeur Régional des Affaires Culturelles de Midi-Pyrénées. Ce label, attribué par le Ministère de la Culture et de la Communication, rend hommage au Révérend Père Henri-Dominique Lacordaire, un illustre de l'Abbaye-Ecole. Souhaitant une remise en valeur du christianisme, le père Lacordaire se consacre à l'éducation de la jeunesse, d'abord aux environs de Lyon, puis, dès 1854, à Sorèze, au pied de la Montagne Noire. Au sein de l'Abbaye-école, le révérend père mêle un enseignement laïc à des préceptes religieux et transforme durablement les principes pédagogiques en place, si bien qu'il fait du site, un collège de renommé international. Quelques mois avant son décès, il est élu à l'académie française. «Le père Lacordaire était un prêtre, un député, un académicien, qui avait ses idées sur la jeunesse. Il parlait de liberté d'expression, publique et d'enseignement. Il a fait évoluer l'école, dans un temps assez court. Ce label «Maison des Illustres» marque la volonté de perpétuer sa mémoire et identifier ce qu'il a fait, tout au long de sa vie,» explique Albert Mamy. Et Josiane Chevalier ajoute «Ce label est l'attribution d'une reconnaissance et un atout de valorisation patrimonial. Pour obtenir ce titre, il faut un homme, un lieu et une histoire. Ces trois points étaient réunis.» Le label «Maison des Illustres» signale un lieu dont la vocation est de conserver et de transmettre la mémoire des personnalités qui les ont habitées et qui se sont illustrées dans l'histoire politique, sociale et culturelle de la France. Il garantit un programme culturel de qualité, authenticité et originalité du contenu muséographique, organisation régulière de manifestations culturelles. Désormais, les visiteurs de l'abbaye-école pourront visiter un espace consacré au révérend père Lacordaire. Considéré, comme un lieu de mémoire, la chambre et le bureau du révérend-père ont été conservés, dans leur esprit d'origine. SG.